
PEDIDO DE INFORMAÇÃO  20/2017

Senhora Presidente,

Os Vereadores signatários deste, solicitam após ouvido o 
Plenário, na forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria 
de Turismo,, Indústria, Comércio, Cultura e Esportes e Secretaria da Fazenda, o que 
segue:

*Que esta Casa seja informada dos valores disponibilizados 
para o pagamento das despesas, bem como os valores arrecadados pelo município, de 
forma discriminada, referentes ao carnaval 2017.

JUSTIFICATIVA:

Para conhecimento desta Casa Legislativa.

Sala “Severino Silveira”, da Câmara de Vereadores, 07 de 
março de 2017.

VEREADORA MARIZA BARRETO
              BANCADA DO PP
     

VEREADOR GUTO BITTENCOURT
              BANCADA DO PP

VEREADOR CADICO LA-BELLA
              BANCADA DO PP

VEREADOR EDUARDO LUONGO
                                                          BANCADA DO PSB
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PEDIDO  DE  INFORMAÇÕES  21/2017

Senhora Presidente,

Os Vereadores signatários deste, solicitam após ouvido o 
Plenário, na forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria 
da Fazenda, o que segue:

1)Qual critério utilizado e baseados em qual lei,  foi 
estabelecido e chegado ao cálculo de pagamento de taxa, a ser paga pelo munícipe, 
para o recolhimento de lixo proveniente da limpeza de pátios?

2)Que sejam informados à Câmara de Vereadores os 
valores que deram entrada nos cofres públicos, nesses dois primeiros meses de 2017, 
referentes ao pagamento pelo recolhimento desse lixo.

JUSTIFICATIVA:

A Câmara tem recebido muitos munícipes reclamando da 
medida tomada pela Administração Municipal referente à taxa que terão que desembolsar, 
para ser feito o recolhimento do lixo resultante da limpeza de pátios, no valor de R$ 27,50 
(vinte e sete reais e cinquenta centavos).

Nossa comunidade, assim como todo brasileiro, não suporta 
mais pagar tantos impostos e taxas, durante o ano.

Temos o Código de Posturas do Município, art. 9º, onde diz 
que os proprietários ou inquilinos têm obrigação de manter seus pátios e quintais limpos. 
No entanto, sabemos de moradores que não têm como arcar com mais esta despesa. 
Constatamos que, infelizmente, há em todas as ruas da cidade muito desse lixo acumulado 
em frente às residências, causando muitos transtornos, como por exemplo, a obstrução de 
estacionamento de veículos, facilitando a proliferação de insetos, já que ficando muitos 
dias exposto se decompõe, além de estar, com o vento, se espalhando pelas ruas. Ainda, 
temos informações que muitos moradores estão incinerando nos seus terrenos, o que não 
é permitido por lei.

Como não podemos propor matéria sugerindo ao Executivo 
2



Municipal renunciar Receita, pedimos que reveja tal ato, no sentido de minimizar a 
despesa da comunidade, e que coloque à disposição do munícipe, gratuitamente, pelo 
menos 1 (uma) vez por mês, o caminhão para o recolhimento desse lixo, com o dia e 
hora pré-estabelecidos.

Sala “Severino Silveira”, da Câmara de Vereadores, 02 de 
março de 2017.

VEREADORA MARIZA BARRETO
              BANCADA DO PP
     

VEREADOR GUTO BITTENCOURT
              BANCADA DO PP

VEREADOR CADICO LA-BELLA
              BANCADA DO PP

VEREADOR EDUARDO LUONGO
                                                          BANCADA DO PSB
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                                  REQUERIMENTO  04/2017

                                  Senhora Presidente,

O Vereador signatário deste, requer após ouvido o Plenário, 
na forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de 
Assistência Social, o seguinte:

1)Que a Secretaria de Assistência Social, através de sua 
Assistente Social, faça vistoria na residência do Senhor Carlos Humberto Duarte de 
Freitas, na Rua Santo Antônio, nº 543, quadra entre as Ruas Marechal Floriano e 
Ulíbio José Teixeira, a fim de elaborar laudo referente às precárias condições de 
habitabilidade, bem como na residência localizada na Rua Borges de Medeiros, nº 439.

De posse do laudo, cremos que as medidas serão tomadas 
pela Secretaria de Obras.

JUSTIFICATIVA:
Este pedido atende solicitação dos moradores, que se 

mostraram bastante preocupados com as condições em que se encontram as suas casas. 
Sem condições financeiras de arcar com as despesas, que seriam necessárias para uma 
reforma, estes vieram pedir auxílio à Câmara para que busque meios junto ao órgão 
competente, visando solucionar o problema.

Fomos até a residência desses munícipes e verificamos “in 
loco” que o caso é realmente grave, colocando os seus habitantes em situação de risco. 
(fotos anexas).

Sala “Severino Silveira”, da Câmara de Vereadores, 09 de 
março de 2017.
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VEREADORA MARIZA BARRETO
              BANCADA DO PP
     

VEREADOR GUTO BITTENCOURT
              BANCADA DO PP

VEREADOR CADICO LA-BELLA
              BANCADA DO PP

VEREADOR EDUARDO LUONGO
                                                          BANCADA DO PSB
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